



Ibagué, 6 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2159

Alcaldía y MinTIC han capacitado a más de 9.000 personas en responsabilidad y seguridad digital

Los mayores beneficiarios de esta estrategia son los niños y jóvenes de las instituciones educativas de Ibagué.

Junto al Ministerio de las TIC y a través del programa 'CiberPAZ' del Gobierno Nacional, la Alcaldía de Ibagué sigue impulsando espacios de seguridad, aprendizaje digital y apropiación TIC, principalmente, para niños y jóvenes de las diferentes instituciones educativas públicas y privadas. A la fecha, son más de 9.000 personas las que se han beneficiado en la ciudad.

"Este programa está enfocado a los jóvenes y lo adelantamos junto al Ministerio de las TIC, y el cual, nos permite impactar una población muy importante, como lo son los estudiantes desde 5º hasta 11º, con soluciones para las problemáticas que viven hoy en día los muchachos", indicó Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

Recientemente, 700 alumnos de los grados 6°, 7°, 8°, 9°, 10° y 11°, de la Institución Educativa Técnica Bicentenario Fe y Alegría, fueron sensibilizados sobre riesgos digitales, sexting, grooming, ciberacoso, y uso seguro y responsable de las nuevas tecnologías, entre otros temas.

Tenga en cuenta que, esta misma actividad se ha adelantado en colegios como el José Celestino Mutis y Guillermo Angulo Gómez, entre otros.

"Estuvo muy interesante, porque nos explicaron todo sobre el ciberbullying y porqué no lo debemos hacer. Fue una charla creativa y divertida, sobre

















todo por como nos explicaban sobre el ciberacoso a través de redes sociales", precisó Kevin España, estudiante I.E.T Bicentenario Fe y Alegría.

Por su parte, Ana Argüello agregó que: "La manera en la que nos enseñaron fue muy acertada, todos los estudiantes estuvieron participando y atentos, conociendo sobre la seguridad, proteger nuestra privacidad, ciberacoso y la responsabilidad que debemos tener con el uso de las redes sociales".

Es de señalar que a través de estas capacitaciones de 'CiberPAZ', se busca llegar a diferentes grupos poblacionales como: estudiantes, funcionarios públicos, emprendedores, madres cabeza de familia, o cualquier grupo poblacional que quiera aprender sobre el uso seguro, responsable y ético de las nuevas tecnologías.









